



FAMILIE. VIELFALT.

Am 17. Mai ist IDAHOT – Internationaler Tag gegen Homophobie und Transphobie.

Die SPD-Fraktion macht sich stark für individuelle Lebensmodelle und vielfältige Familien. Für Selbstbestimmung und Akzeptanz!



SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin
Niederkirchnerstr. 5 | 10117 Berlin | Tel. (030) 23 25 22 22
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de
www.spdfraktion-berlin.de

Ansprechpartnerin: Melanie Kühnemann,
Sprecherin für Jugend, Familie und Queerpolitik

